
Zu diesem TOP begrüßt BM Thul Frau Martina Passon und Herrn Sven Alsdorf von der 
Gemeindeprüfungsanstalt (gpaNRW). Die Prüfer erläutern ausführlich die zugrunde gelegten 
Daten und den daraus resultierenden Prüfbericht. Sie kommen zu dem Schluss, dass die Stadt 
Bergneustadt im Bereich der Informationstechnik auf einem guten Weg sei. Die gpaNRW rege 
jedoch die Entwicklung einer Digitalisierungsstrategie an. Im Anschluss beantworten Frau 
Passon und Herr Alsdorf einige Anfragen der Stadtverordneten. 
 
AV Binner bedankt sich bei den Prüfern für die Ausführungen und weist darauf hin, dass der 
Bericht der gpaNRW über den Rechnungsprüfungsausschuss dem Stadtrat zur Stellungnahme 
vorgelegt werde. 


